

# 燦 讚 三 中

さん さん さん ちゅう

三郷中学校 校長通信  
No.26 令和5年11月30日  
文責：森 本 徹

## 紅葉祭

**今**年の紅葉祭は「文化祭」「体育大会」「芸術鑑賞会」の3部構成で開催しました。ずいぶんと前には、紅葉祭を3日連続で実施していたこともあったそうです。当時は今よりも生徒数も多かったでしょうし、準備や練習も大変だっただろうと予想できますね。

**文**化祭は9月20日(水)に開催しました。ステージ発表では、和太鼓「響」の演奏、吹奏楽部の演奏、人権研究会の発表と各クラスの合唱コンクールを実施しました。残暑厳しい暑さの中、それぞれの発表、合唱のハーモニーは素晴らしいものがありました。何より、当日の体育館は相当暑かったですが、全校生徒の鑑賞態度が素晴らしく、みんなの真剣さが伝わってきました。



**体**育大会は9月28日(木)に開催しました。気温の上昇も考慮して、午前中の開催としました。また、種目も見直しをしました。当日は終始薄曇りの天候で、時折心地よい風も吹き、絶好の体育大会日和になりました。競技もみんなの全力のプレーに大いに盛り上がりました。エンディングは3年生の「三中ソーラン」。ハッピーは2年生の時に作っ

た自作です。たくさんのお客の前で踊り切った3年生はカッコよかったです。



**芸**術鑑賞会は10月24日(火)に開催しました。本校の卒業生が所属する高校の書道パフォーマンス部のみなさんに来校していただき披露してもらいました。書道パフォーマンスは、4m×6mの大きな紙に、太く大きな筆を使って、「絵」と「書」を音楽に合わせて踊りながら制作していきます。演舞開始から最後の立ち上げまでわずか6分。場内息をのむ緊張感の中、見事な作品が完成しました。そのあとは各クラス1名ずつ出てもらい、4人一組で即興の四字熟語制作の体験までさせてもらいました。



今年の和太鼓「響」は、文化祭、町民文化祭に加えて奈良県人権教育研究大会のオープニングにも出演してくれました。

